

# Fahrt ins Blaue, 24. Juni 2023

Treffpunkt in Muttenz um 7.00 Uhr beim Bahnhof Muttenz: 39 Erwachsene und 6 Kinder kamen zusammen, dann gingen alle zum Car. Dann Abfahrt um ca. 7.15 Uhr nach Zug, wo wir alle um 8.30 Uhr zum gemütlichen Frühstück ankamen. Zwei Gruppen gingen nacheinander besichtigen, wie man Zuger Kirschtorte herstellt. Eine Bäckerin erklärte, welche Zutaten man braucht, z.B. Kirschnaps. Interessant. Dann Weiterfahrt nach Gersau am Vierwaldstättersee, wo wir auf die Fähre warteten. Um 12.00 h Abfahrt nach Beckenried, von dort Weiterfahrt mit dem Car nach Stans, wo wir um 13.00 Uhr auf die Bahn umstiegen. An der Zwischenstation angekommen, nahmen wir die Cabrio-Seilbahn, die uns auf den Stanserhorn hinaufbeförderte, dann gingen wir in ein Restaurant zum feinen Mittagessen. Dazwischen plauderten wir viel und machten uns gemütlich, während wir Berg und Seen bewunderten. Schön. Nachher, um 15.30 Uhr, Rückfahrt mit der Seilbahn und danach mit der Bahn bis ganz unten. Anschliessend Weiterfahrt mit dem Car nach Luzern, wo wir eine Rundfahrt mit dem Schiff unternahmen. Den letzten Halt machten wir in Gunzwil, wo wir uns in einem Restaurant zum Abendessen einfanden. Es gab ein kleines Abendessen mit anschliessendem Beisammensein. Um ca. 20.00 Uhr Rückfahrt nach Muttenz zum Bahnhof. Einige Teilnehmer\*innen waren total erschöpft und schliefen im Car. Das ist normal. Um 21.30 Uhr in Muttenz angekommen, verabschiedeten wir uns, bevor es nach Hause ging.

Ganzen Tag haben wir schön erlebt bei schönem Wetter. Es war warm. Ich danke für die Organisation. Toll!!

Bericht: Werner Abt